

寮寮紹介



ピクニック



寮対抗運動会



クリスマスパーティ



1 階



2 階



3 階

ご入学おめでとうございます！ICUでの生活を思い描いて、みなさんワクワクしている頃でしょうか。その想像の中に、榿寮でのこんな生活をちょっと織り交ぜてみてください。

朝授業に出かけるときには、とても親切で優しい管理人さんの鈴木夫妻が、慌ただしく靴を履くみなさんを「いってらっしゃい」と送り出してくれます。本館までは歩いて5分ほど、理学館なら10分あれば必ず着き、お昼には寮に帰って料理するひとも多いです。ガッキ(食堂)にも一番近いので、頑張れば20歩で着いちゃいます(银杏寮もガッキに近いですが、ご飯を買うところは榿側にあるので断然有利です)。また、正門や裏門も寮の中ではトップレベルの近さなので、ちょっとした買い物や散歩がてらのコンビニも気軽に行くことができます。夜にバイトから帰ってくれば大抵誰かがラウンジにいて、「おかえりー」と迎えてくれます。ちなみに、榿の住人はお風呂が大好きなので、夜になるとみんなで勉強の疲れを癒しに大浴場に行きます。フロアを超えて仲良しなので、みんなで卓球をしたり、週末には夜遅くまで映画を観て語らったりと、毎日笑顔で溢れています。

また年間を通じて、他寮との合同イベントのほか、寮全体でピクニックに行ったり、映画を見たり、クリスマスパーティーをしたりと行事も盛りだくさんです！その他にも、やりたい人が集まればどんなイベントも自由に開催できます。ちなみに、榿のスウェットはかわいいと評判ですよ！

【1階】

ご入学おめでとうございます！個性豊かなICUへの入学、心からお祝いします！

ここでは、新寮の1つ、榿寮についてご紹介します！

まず私たち榿寮1階では現在26人の寮生が楽しく共同生活を送っています！メンバーは、学年関係なく仲が良く、キッチンで会話をしたり、ソーシャルでゲームをしたり、伸び伸びと自由に生活しています！メンバーは友達思いで素敵な人たちが多く、最近では寮内の行事やクリスマスのイベントなど、楽しい時間を一緒に過ごしました！普段の生活では、キッチンで雑談をしたり、ゲームをしたり、一緒に料理をしたり...などなど、多くの時間を一緒に過ごす寮生はとても身近で安心できる存在です！

ここ1年でメンバーの入れ替わりが多くあり、今まで以上に多くのバックグラウンドを持つ人たちが入ってきました！それでもみなさんでお互いを大切に、協力し合うことで、今でも楽しく生活できています！新入生のみなさんは、初めての共同生活に不安を感じることもあると思いますが、全く気負う必要はありません！これからみなさんで生活するという意識さえ持っていれば、あとは、同じ寮生と支え合いながら楽しく共同生活を送ることができると思います！

榿寮での寮生活を通して、同じ学年の友達とはもちろん、先輩や後輩も含めて、かけがえのない大切な仲間となり、一生の思い出にできること間違いありません！だからこそ、個性豊かな榿寮の1階で、これからの大学生活を自由に楽しく、かけがえのない仲間と共に過ごしてみませんか！？

榿寮一同楽しみにお待ちしています！

榿寮1階フロア長 野見山拓己

【2階】

ICUには学部生用の寮が9つありますが、その中でも自信をもっておすすめ出来る榿寮2階の紹介をします。大学入学を機にはじめて親元を離れて暮らす人も多いかと思います。さらに、寮に住むことを不安に思う人もいることでしょう。しかし、そんな心配はご無用です。榿寮2階にはとても愉快的仲間たちが30人暮らしています。そんなみんなが皆さんを暖かく迎え入れてくれると自信をもって断言できます！私自身、入寮日はとてつもなく不安でしたが、榿2階フロアのみんなの暖かさのおかげで今では榿寮が私にとって「帰ってきたくなる場所」となっています。普段の寮生活では、たまたまキッチンで会った人とドラマの話で盛り上がり、履修の話をしたり、恋愛話で気づけば夜中になっていたりなどたわいもない時間こそ大切にしながらフロアのみんなと共に過ごしています。様々なバックグラウンドをもつ住人たちとの生活は、生涯の貴重で豊かな思い出となること間違いありません！入寮する皆さんにお会いできる日を楽しみにしています。

榿寮2階フロア 25キャビネットメンバー

【3階】

みなさん、こんにちは！過ごしやすさ NO.1 の檜寮 3 階を紹介します。なんといってもこのフロアの魅力は、学年を超えて交流が盛んな所です。キッチンやソーシャルルームではおしゃべりが絶えず、毎日暖かい交流が生まれています。それぞれが勉強や部活動・アルバイトに励みながらも、ルーミー同士のお出かけも盛んで、メリハリある生活をしている人が多いです！

今までに寮生活を送ったことがなく、共同生活に不安を感じている人も多いんじゃないでしょうか？私自身も入寮前は「知らない人と共同生活なんて…」と、とても不安でした。しかし、入寮初日から寮生とのおしゃべりが楽しく、ホームシックになる時間ありませんでした。ドラマをみんなで見ながら騒いだり、夜中まで恋愛トークで盛り上がったりと、フロアには笑顔が溢れています！

初めての自炊になると思いますが、寮には広いキッチンがあり、みんなで一緒にご飯を作るなど、楽しい時間を過ごすことができます。料理に抵抗があっても檜寮はガッキ(食堂)にととても近いので安心してくださいね！また、テスト期間にはみんなでスタディールームに集まり、お互いに励まし合って乗り越えている光景がみられます。寮は帰ってくると「おかえり」と出迎えてくれる温かい場所です。寮生は家族のような存在であり、寮生活を通して「寂しい」と思う時間はありません。

ここでは一生の付き合いになる素敵な友人に出会うことができます。みなさんに檜寮でお会いできる日を楽しみにしています！

檜寮 3 階フロア長 安田真阿子